

• **Non, le sénateur ne s'y rendra pas !**

Jean-Pierre Sueur n'a pas sa langue dans sa poche. Invité pour le bicentenaire de la Caisse d'Épargne, prévu au château de Chambord, privatisé pour l'occasion, il a expliqué pourquoi il ne viendra pas à cette soirée de « prestige », à laquelle 2.800 invités sont conviés, dont Stéphane Bern. « Les Caisses d'Épargne avaient d'abord pour but d'aider les ménages dont les revenus sont modestes. Est-il nécessaire de fêter ainsi votre 200^e anniversaire ? Les Français attendent-ils cela ? », demande Jean-Pierre Sueur.